



Presseinformation

Käthe-Kollwitz-Preis an Peter Weibel

Der in Karlsruhe lebende österreichische Künstler und Kunsttheoretiker Peter Weibel erhält den Käthe-Kollwitz-Preis der Berliner Akademie der Künste.

„Peter Weibel hat von Anfang an aus seiner Arbeit ein Anliegen gemacht, das oft auch rücksichtslos mit den Grenzen der zeitgenössischen Kunst umging“, betonte die Berliner Akademie der Künste in der Begründung zur Preisverleihung.

Der 1944 in Odessa geborene Peter Weibel leitet seit 1999 das Zentrum für Kunst- und Medientechnologie in Karlsruhe und ist Kurator der Neuen Galerie am Landesmuseum Joanneum in Graz.

Der mit 10.000 Euro dotierte Preis wird am 16. Mai 2004 in der Berliner Akademie der Künste verliehen.

Information Neue Galerie:

Neue Galerie am Landesmuseum Joanneum
Sackstraße 16, 8010 Graz

T: +43 / 316 / 829155

F: +43 /316 / 815401

www.neuegalerie.at

neuegalerie@stmk.gv.at

Presse Neue Galerie:

0316/829155-9324 (Dr. Elisabeth Fiedler)

Über Ihre Veröffentlichung würden wir uns freuen!